



Pièces	5 Pièces
Superficie	149 m²
Référence	CA6-2941
Prix	898 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé au pied du marché Forville, à quelques minutes du Palais des Festivals et des plages, cet appartement de près de 150 m² se distingue par ses volumes généreux et sa luminosité. Il offre un séjour de 50 m² ouvrant sur une terrasse de 25 m², une cuisine aménagée, trois chambres avec accès terrasse, une salle de bains, une salle d'eau, un dressing et un WC invités. Une cave complète le bien. Opportunité idéale pour une résidence principale de standing ou un investissement locatif. Contactez Côte d'Azur Sotheby's International Realty pour organiser une visite.

Located at the foot of Marché Forville, a few minutes from the Palais des Festivals and beaches, this nearly 150 m² apartment offers generous volumes and abundant natural light. It features a 50 m² living room opening onto a 25 m² terrace, a fitted kitchen, three bedrooms with terrace access, a bathroom, a shower room, a dressing room, and a guest WC. A cellar completes the property. Ideal opportunity for a luxury primary residence or high-potential rental investment. Contact Côte d'Azur Sotheby's International Realty to arrange a visit.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

